

Intensos Combates entre "Contras" y Sandinistas

MANAGUA, mayo 7 (AP).— Tropas sandinistas asistidas por aviones y helicópteros batallaron ayer con contrarrevolucionarios por cuarto día consecutivo en la provincia de Boaco, al este de esta capital, según informaron fuentes civiles y de la Cruz Roja.

Un funcionario de la Cruz Roja en Boaco dijo que los combates se iniciaron el viernes y que se había registrado un elevado número de bajas de ambos bandos en esta zona situada a unos 100 kilómetros al este de Managua.

El funcionario de la Cruz Roja que pidió no ser identificado, dijo ayer que entre el sábado y ayer, "hemos contado no menos de 40 cadáveres de soldados que fueron evacuados de la zona de lucha".

Empero, dijo no contar con cifra alguna respecto de los muertos o heridos,

del lado contrarrevolucionario.

El funcionario dijo asimismo no conocer el número de heridos del bando sandinista, porque los soldados alcanzados por las balas enemigas fueron trasladados directamente a un hospital militar en Managua.

Dijo también que las tropas del ejército sandinista habían estado contraatacando con helicópteros que

apoyaban a varios millares de soldados de infantería.

El Ministerio de la Defensa no ha dado información alguna sobre estos combates. Los caminos de acceso a la zona fueron clausurados y los periodistas locales y extranjeros no pudieron llegar hasta Boaco para interiorizarse personalmente de lo que estaba ocurriendo.

C. Rica Pedirá Informe a E.U. sobre Guerrilleros

SAN JOSE, mayo 7 (ACAN-EFE).— El gobierno de Costa Rica solicitará informes al Departamento de Estado norteamericano sobre el presunto entrenamiento guerrillero de costarricenses en territorio nicaraguense, se informó hoy oficialmente.

El Vicepresidente de la República y coordinador del Consejo de Seguridad, Armando Arauz Aguilár, declaró hoy que una vez recibida esta información, divulgada en Washington, será analizada para fijar una decisión.

El diario norteamericano

—Favor pase a la página 45.

Israel Ofrece \$1.000.000 por Captura de Nazi

JERUSALEN, mayo 7 (AP).— Israel ofreció hoy un millón de dólares de recompensa por información que conduzca a la captura de Joseph Mengele, el más buscado de los criminales de guerra nazis aún prófugos, a fin de ser enjuiciado en Israel.

El Ministro de Justicia, Moshe Nissim, dijo al hacer el anuncio de la recompensa, que la captura de Mengele serviría para combatir "expresiones de conciliación y de perdón" hacia los nazis.

Esta es la primera vez que Israel pone precio a la captura de un criminal de guerra nazi y señala una intensificación de la campaña dirigida a castigar a nazis fugitivos, antes de que mueran de causas naturales.

Nissim expresó que la oferta estará abierta por dos años. Preciso que estaban excluidos de poder obtenerla los funcionarios

—Favor pase a la página 45.



PROTESTAN POR FRAUDE, Panamá, mayo 7. Millares de panameños salieron a las calles hoy, en una manifestación contra un supuesto fraude electoral ocurrido hace un año. Al término de la manifestación los participantes quemaron un muñeco de trapo, que representa al general Noriega. (Reuter).

OPEP Mantendrá los Precios de sus Crudos

KUWAIT, mayo 7 (AP).— El ministro petrolero de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, dijo que la demanda mundial de crudos ha bajado a su nivel mínimo, pero añadió que la OPEP en general está determinada a mantener la actual estructura de precios.

mundiales no puede seguir empeorando (pero) estamos determinados a impedir que los precios bajen de su nivel actual", dijo Yamani según el diario Al Watan, que lo entrevistó en Londres.

Arabia Saudita es el principal integrante del

—Favor pase a la página 23.

Precios del Azúcar a su Nivel Más Bajo

LONDRES, mayo 7 (AP).— El precio del azúcar crudo para entrega inmediata bajó hoy a menos de 90 dólares por tonelada métrica y registró así su nivel más bajo de los últimos 15 años, dijeron comerciantes del ramo.

Muchos comerciantes vaticinaron precios incluso más bajos aún, dado el exceso de suministros en el mercado mundial y la escasa demanda de los importadores.

Una casa compradora, que ayer elevó el total de

sus cálculos de excedentes a 3.5 millones de toneladas, de los dos millones vaticinados en marzo, dijo que la acumulación de excedentes durante los últimos cuatro años había suscitado la depresión de los precios del producto.

"Mas aún, no hay señales de un cambio de tendencia a la vista, al tiempo que los vaticinios preliminares para la campaña de 1985-86 indican como máximo una situación equilibrada", según la empresa E.D.F.

—Favor pase a la página 21.

Suben Precios en la Bolsa

NUEVA YORK, mayo 7 (AP).— Los precios de las acciones subieron hoy en un amplio frente, pero cerraron por debajo de las máximas de la sesión entre la confusión prevaleciente sobre el curso futuro de la economía y de las tasas de interés.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, que ganó ayer 0.55 puntos, subió 4.97 más para cerrar a 1.252.76 puntos.

El volumen ascendió de 85.65 millones de certificados ayer a 100.15

—Favor pase a la página 21.



ENFRENTAMIENTO, Beirut, mayo 7. Dos milicianos musulmanes observan a un tercero, que dispara un rifle en dirección de las barricadas cristianas, en la "Línea Verde", en Beirut. Quince horas de combate casi continuo dejó por lo menos 15 muertos. (Reuter).

28 Muertos y 100 Heridos en Combates en el Líbano

BEIRUT, 7 mayo (EFE).— Al menos 28 muertos y más de un centenar de heridos es el resultado de los enfrentamientos registrados desde primeras horas del lunes hasta bien entrada la mañana de hoy, en Beirut.

Las dos partes enfrentadas, cristianos en el este y musulmanes en el oeste, a

lo largo de una línea de demarcación que divide la ciudad, emplearon el grueso de su armamento en una de las peores noches que recuerda la capital libanesa.

Millares de civiles buscaron refugio en los sótanos de los edificios de sus

—Favor pase a la página 33.

Embargo E.U. a Nicaragua Posible Sea Menos Duro

WASHINGTON, mayo 7 (AP).— Las sanciones comerciales decretadas por el Presidente Ronald Reagan contra el régimen sandinista permitirán las exportaciones a y de Nicaragua durante seis meses, autorizarán el desplazamiento de ciuda-

danos norteamericanos a ese país y otorgarán permiso a los bancos norteamericanos para conceder préstamos a empresas en Nicaragua, informó hoy un funcionario gubernamental.

El Subsecretario del

—Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Por The Associated Press

Atentado Dinamitero en España

PAMPLONA, España, mayo 7. La policía sospecha que separatistas y terroristas vascos fueron los responsables de un atentado dinamitero hoy que ha dejado a un oficial del cuerpo gravemente herido. La bomba, instalada bajo el automóvil del teniente de policía José María Izquierdo, estalló cuando éste intentó po-

—Favor pase a la página 35.



ATENTADO DINAMITERO, Pamplona, España, mayo 7. Bomberos barren los escombros, después que una bomba explotó debajo del automóvil del teniente de la policía José María Izquierdo, quien perdió ambas piernas y el brazo izquierdo. (Reuter).

—Favor pase a la página 23.

Pdte. Reagan Hablará Hoy al Parlamento Europeo

ESTRASBURGO, Francia, mayo 7 (AP).— El Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, hablará este miércoles al Parlamento Europeo con motivo del cuadragésimo aniversario de la terminación en Europa de la Segunda Guerra Mundial, en un discurso en el que tratará de resumir la iniciativa en el esfuerzo por aliviar las tensiones entre las superpotencias y su repercusión en Europa.

En su discurso de 20 minutos, que será televisado a los países miembros del Mercado Común y los Estados Unidos, Reagan propondrá que los Estados Unidos y la Unión Soviética tomen medidas dirigidas a reducir las tensiones, dijeron ayer funcionarios de la Casa Blanca.

Añadieron que Reagan había hecho propuestas de ese tipo con anterioridad, pero que espera obtener esta vez una respuesta so-

viética más positiva presentándolas conjuntamente en un discurso importante en Europa.

El Presidente podría así retomar la iniciativa que asumiera el dirigente soviético Mikhail Gorbachev, cuya propuesta el Domingo de Resurrección de congelar el despliegue de cohetes SS-20 que apuntan hacia Europa fue acogida favorablemente en